



Amerika und Panama unterzeichnen Sicherheitsmemorandum

-
- [10.04.2025](#)

Die Vereinigten Staaten und Panama haben am Mittwoch eine Sicherheitspartnerschaft angekündigt, die Panama vor dem wachsenden Einfluss Chinas schützen soll.

Nach einer dreitägigen Sicherheitskonferenz in Panama City hat der amerikanische Verteidigungsminister Pete Hegseth und der panamaische Minister für öffentliche Sicherheit, Frank Abrego, auf einer gemeinsamen Pressekonferenz die Unterzeichnung einer Absichtserklärung zwischen den beiden Ländern bekannt gegeben, die die Zusammenarbeit im Sicherheitsbereich festigt.

Dies wird den Weg für ein weiteres Abkommen über die Sicherheit und den Betrieb des Panamakanals ebnen.

China: Laut Hegseth geht es darum, Chinas Bestrebungen, das Sektor zu übernehmen, entgegenzuwirken:

Die Zeit der Kapitulation vor dem Zwang der kommunistischen Chinesen ist vorbei. Ihre wachsende und feindliche Kontrolle über strategisches Land und kritische Infrastruktur in dieser Hemisphäre kann und wird nicht hingenommen werden. ...

Chinas Militär hat eine zu große Präsenz in der westlichen Hemisphäre. Sie betreiben militärische Einrichtungen und Bodenstationen, die ihre Reichweite in den Weltraum ausdehnen. Sie beutet nationale ... natürliche Ressourcen und Land aus, um Chinas globale militärische Ambitionen zu fördern. Chinas fabrikmäßige Fischereiflotte stehlen unseren Nationen und unseren Menschen die Nahrungsmittel.

Täuschen Sie sich nicht: Peking investiert und operiert in dieser Region, um sich einen militärischen Vorteil und unlautere wirtschaftliche Vorteile zu verschaffen.

Die Kanalbehörde erklärte, das Abkommen „bekräftigt die Achtung und Anerkennung der panamaischen Souveränität über die interozeanische Wasserstraße“.

Militär: Das Memorandum ermöglicht eine verstärkte gemeinsame Militärausbildung zwischen den USA und Panama und stellt die Präsenz des US-Militärs auf ehemaligen Stützpunkten der US-Armee, wie der Rodman Naval Station, der Howard Air Force Base und Fort Sherman, wieder her. Die USA und Panama werden auch den Informationsaustausch, die Cyber-Kooperation und den Sicherheitsdialog aufnehmen.

Hegseth sagte, das Memorandum biete einen „Rahmen“ für ein zusätzliches Abkommen, das es amerikanischen Kriegs- und Hilfsschiffen erlauben würde, „zuerst und kostenlos“ durch den Kanal zu fahren.

Prophezeiung: In der April-Ausgabe der *Posaune* erklärte der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dass den USA,

einem der modernen Nachfahren des alten Israel, in 1. Mose 22, 17 und 5. Mose 28, 52 prophezeit wurde, dass sie die Seetore der Welt besitzen würden, insbesondere den Panamakanal.

Wenn die Nation Gott ungehorsam wäre, würde er diesen Segen wegnehmen und ihn unseren Feinden, wie China, geben. Herr Flurry schrieb:

Es ist wirklich faszinierend, dass Präsident Trump sich so energisch zu diesem Thema äußert. China hat sich wirklich zu einer Supermacht entwickelt – in mancher Hinsicht mächtiger als die Vereinigten Staaten. Aber die biblische Prophezeiung deutet darauf hin, dass China wahrscheinlich ein wenig zu Fall gebracht werden wird, und es ist möglich, dass dies ein Faktor dafür ist.

Wir wissen noch nicht, wie sich das alles entwickeln wird. Die Vereinigten Staaten in ihrem eigenen Hinterhof herauszufordern, könnte Chinas Macht schmälern. Es wäre ein echter Verlust für China, die Kontrolle über den Panamakanal zu verlieren, doch genau das könnte passieren.

Vielleicht gibt Gott Amerika dieses Tor zurück. Ich wäre nicht schockiert, wenn das passieren würde, denn während der politischen Kampagne von Donald Trump haben sich viele Wunder ereignet.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie den Artikel von Herrn Flurry [„Wie Amerika den Panamakanal gewann und verlor.“](#)